

db_startseite_antirracista

1 No basta con no ser racista. Hay que ser antirracista – eine Mini-Einheit für das dritte Lernjahr und die Oberstufe

Die Unterrichtseinheit „No basta con no ser racista. Hay que ser antirracista.“ richtet sich an Schüler:innen im dritten Lernjahr Spanisch oder der Oberstufe und thematisiert Rassismus und Antirassismus. Ziel ist es, ein Bewusstsein für Alltagsrassismus zu schaffen, die eigene Haltung zu reflektieren und demokratische Handlungskompetenzen zu stärken. Die Schüler:innen entwickeln kreative Produkte, um andere für das Thema zu sensibilisieren und zu einer respektvollen und toleranten Gesellschaft beizutragen.

Die Unterrichtseinheit bietet den Schüler:innen vielfältige Auswahlmöglichkeiten, sodass sie individuelle Schwerpunkte setzen und sich mit den Aspekten des Themas befassen können, die sie besonders interessieren.

Die Einheit ist so gestaltet, dass sie als eigenständige Einheit durchgeführt, aber auch in andere Einheiten integriert werden kann.

Die Aufgaben der Einheit decken die Anforderungsbereiche I, II und III ab.

Sie orientiert sich insbesondere an Baustein 1: Identität und Pluralismus, Baustein 3: Gleichwertigkeit und Solidarität und Baustein 4: Interessen und Beteiligung des [Leitfadens Demokratiebildung Baden-Württemberg](#).